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こんにちは 松坂みち子 です

6月27日、議会が閉会しました。日本共産党議員団は議案第1号、第16号の2つの

議案に反対をしました。反対討論はひめだ高宏議員が行いました。以下反対討論です。

議会が閉会しました

新
日
本
婦
人
の
会
主
催
の
「
子
育
て

カ
フ
ェ
」
に
お
呼
ば
れ
し
ま
し
た
。
お

茶
と
お
菓
子
を
い
た
だ
き
な
が
ら
、
か

つ
て
子
育
て
し
た
人
や
し
て
い
な
い
人
、

今
子
育
て
し
て
い
る
人
な
ど
が
集
ま
っ

て
、
市
の
子
育
て
環
境
は
ど
う
な
の
か
、

自
由
に
話
し
合
う
会
で
す
。

子
育
て
中
の
お
か
あ
さ
ん
か
ら
は
、

「
育
休
中
は
保
育
所
に
入
れ
て
も
ら
え

な
い
の
で
、
上
の
子
は
幼
稚
園
に
行
か

せ
て
い
る
。
仕
事
復
帰
の
時
に
保
育
所

に
入
れ
る
か
心
配
」
「
２
才

の
子
だ
け
ど
、
近
所
に
入
れ

る
保
育
所
は
な
い
と
言
わ
れ

た
。
４
才
に
な
ら
な
い
と
難

し
い
み
た
い
」
「
子
ど
も
は

２
人
、
こ
れ
か
ら
仕
事
を
探

さ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
け
ど
、

保
育
所
に
入
れ
な
い
と
探
せ

な
い
」
な
ど
切
実
な
声
を
聞

か
せ
て
下
さ
い
ま
し
た
。
そ

し
て
最
後
に
、
今
は
「
保
活
戦
争
」
だ

と
も
。
子
ど
も
を
預
け
て
働
く
、
そ
の

こ
と
が
当
た
り
前
に
で
き
る
市
で
あ
る

こ
と
が
求
め
ら
れ
て
い
る
と
実
感
し
ま

し
た
。

久
し
ぶ
り
に
赤
ち
ゃ
ん

を
抱
っ
こ
し
ま
し
た
。
暖

か
い
体
温
と
柔
ら
か
な
感

触
、
穏
や
か
で
幸
せ
な
気

持
ち
に
な
り
ま
し
た
。

みち子のひとりごと

子育てカフェ

議案第１号 一般会計補正予算につ
いて、企画調整費の業務委託料486

万円は未利用地公共施設活用モデル
事業として、寄合町分室の民間活用
の可能性について、公募により意見

を求めるサウンディングや改修費用
の算定などを行い、導入可能性の調

査を行うとのことです。起業を目指
す若者を支援するためのスペースや
飲食スペースなど周辺の回遊性を向

上させる拠点として活用することで、
まちなかを歩いて楽しむための中心
施設にすることができるという説明

です。市の施設の利活用について、
市民の声を聞くことは大事だと思い
ますが、その方向については市が自

ら決めなければなりません。そうし
た検討がなく安易な業務委託を進め

ることは認められません。また、住
宅管理費の調査委託料1500万円は、
スカイタウンつつじヶ丘における未

利用地の利活用方法について、基本
設計を行うというものです。当初、

商業施設としていた区域はその可能
性がないとして公園や無料駐車場に
計画を変更したいということです。

そもそも商業施設としての計画その
ものがどうであったのか疑問ですが、

テニスコートの駐車場不足、ソフト
ボール場の駐車場不足は、いまさら
調べる必要のないほど明らかです。

調査に多額の費用をかけずに、直ち
に整備すべきです。

議案第16号 工事請負契約の締結

については、（仮称）杭の瀬児童館
等複合施設新築工事の契約です。契
約そのものに疑義があるものではあ

りませんが、施設の使用運営につい
て、公正性に問題があり、これが改

善されていないことから賛成できま
せん。



こんにちは松坂みち子です No.369

地
震
で
倒
壊
し
た
小
学
校
の
ブ
ロ
ッ
ク

塀
の
下
敷
き
に
な
っ
て
亡
く
な
っ
た
小
学

生
の
こ
と
で
、
怒
り
が
こ
み
上
げ
て
き
ま

す
。定

期
点
検
で
２
回
も
見
逃
さ
れ
て
き
た

こ
と
や
、
危
険
性
が
指
摘
さ
れ
た
時
に
、

目
視
と
棒
で
た
た
く
検
査
だ
け
で
大
丈
夫

と
判
断
し
て
い
た
こ
と
に
、
あ
き
れ
て
し

ま
い
ま
す
。

校
舎
本
体
の
耐
震
改
修
は
さ
れ
て
い
た

と
の
こ
と
な
の
で
、
少
し
予
算
を
割
い
て

ま
と
も
な
点
検
調
査
が
で
き
な
か
っ
た
の

で
し
ょ
う
か
。

ま
た
、
ブ
ロ
ッ
ク
塀
は
塗
装
の
必
要
が

な
い
構
造
物
で
す
が
、
子
供
向
け
の
か
わ

い
い
絵
が
全
面
に
描
か
れ
て
い
ま
し
た
。

こ
の
こ
と
が
結
果
と
し
て
、
背
の
高
い
ブ

ロ
ッ
ク
塀
の
圧
迫
感
が
薄
め
ら
れ
、
危
険

性
が
ご
ま
か
さ
れ
て
し
ま
っ
た
よ
う
に
思

い
ま
す
。

そ
う
い
え
ば
、
原
子
力
発
電
所
も
綺
麗

な
塗
装
が
さ
れ
て
い
ま
す
よ
ね
。
ご
ま
か

さ
れ
な
い
よ
う
に
し
ま
し
ょ
う
。

こ
ん
に
ち
は井

本
ゆ
う
い
ち
で
す

私
松
坂
も
所
属
す
る
う

た
ご
え
オ
ー
ル
ス
タ
ー
ズ

の
オ
リ
ジ
ナ
ル
曲
「
雨
の

記
憶
」
は
、
「
護
郷
隊
」

を
テ
ー
マ
に
し
た
合
唱
曲

で
す
。
７
０
年
の
年
月
を

経
て
初
め
て
口
を
開
い
た

元
護
郷
隊
の
方
の
話
を
直

接
聞
い
て
、
詞
が
作
ら
れ

ま
し
た
。

お母さんと叫んで、突
撃していった少年たち。
軍服姿のわが子を探し、

山中をさまよった母親。
県民を巻き込んだ沖縄戦では身長より
大きな銃を抱えてたたかった１０代半

ばの兵士がいました▼おもに北部の山
岳地帯でゲリラ戦を展開するために結

成された「護郷（ごきょう）隊」。召
集された千人の地元少年を指揮したの
は、スパイ養成機関「陸軍中野学校」

出身の将校でした。彼らの目的は米軍
をかく乱し、本土決戦を遅らせること
▼山に潜み、敵陣に夜襲をかける。家

屋を焼き、橋を爆破する。勝ち目のな
い戦場は狂気と化し、無謀な遊撃戦が
くり返され、およそ１６０人が戦死し

たといいます。秘密部隊だったために
詳しい記録は残っていません▼狂気は

内部にも。相手のスパイだと疑われた
者や、けがや病気で動けない者が上官
や命令を受けた仲間の手によって殺さ

れる。生き延びた元少年兵は「生まれ
てこなければよかった」▼来月公開さ
れる映画「沖縄スパイ戦史」は、地獄

を味わった人びとの証言を通して闇に
埋もれた軍隊の真実を掘り起こしてい
きます。国民を守るどころか、子ども

さえ利用し、死に追いやる。それは過
去のことではない、歴史を反省しない

今につながると▼戦後７３年の沖縄
「慰霊の日」。犠牲となった少年兵た
ちと同じ年代の少女が平和の詩「生き

る」を歌い上げました。「みんな、生
きていたのだ。私と何も変わらない、
懸命に生きる命だったのだ／奪われた

命に想（おも）いを馳（は）せて、心
から誓う。もう二度と過去を未来にし
ない」

潮流
2018･6･24

党と後援会のつどい

７月８日（日）
中之島会館

午後１時半～ みんなで歌おう

２時～ お話

アベさんの政治、何なん？！もうい
やや！いつまでこんなことやってる
ん？うんざりしている場合ではあり
ません。アベさんのような政治がま
かりとおれば日本は民主主義の国で
なく、独裁国家になってしまいます。
こんな時だからこそ、日本共産党を
大きく!

宮本たけし衆議院議員もお話し

ます。ぜひご参加ください。


